



**CREPAN**



## Communiqué de presse

Caen, le 23 mai 2023

### ***Atelier de co-construction d'une nouvelle politique de l'arbre et de la nature en ville à Caen la mer***

*Venez participer à un atelier de co-construction autour de la création d'une Charte de l'Arbre pour Caen la mer, le 30 mai 2023 à 19h30, à la Grange aux Dîmes (Ouistreham).*

A l'heure de l'urgence climatique, la place de la nature en ville apparaît comme cruciale. La végétation permet en effet de rafraîchir les villes lors des épisodes de grande chaleur, et garantit la continuité des corridors écologiques. Or, la place de cette végétation, et particulièrement des arbres, ne peut pas être pensée de la même manière qu'à la campagne.

Afin d'encourager la végétalisation en ville, des outils tels que la Charte de l'Arbre peuvent être créés. Notre Charte de l'Arbre sera un guide et un outil de communication qui détaillera les moyens à mettre en place en termes de gestion, de restauration et de protection du patrimoine arboré en ville. Il s'agira d'une charte partenariale et collaborative élaborée avec les citoyen.ne.s, les collectivités, les associations, les aménageurs, ou encore les entreprises privées. Elle a vocation à rassembler tous les acteur.ice.s souhaitant s'engager à mieux considérer les arbres en ville.

De nombreuses communes, agglomérations et métropoles ont déjà leur propre charte de l'arbre : Rouen, Le Mans, Lyon, Rennes, Dinan, etc. Peu importe leur taille, toutes les villes et agglomérations peuvent s'engager dans cette belle initiative. A Caen, une Charte de l'Arbre avait été créée en 2008 mais est aujourd'hui obsolète. Une nouvelle Charte de l'Arbre à l'échelle de Caen la mer permettra une meilleure gestion des arbres en ville, prenant en compte les enjeux sociétaux et climatiques actuels.

Le CREPAN et l'association Caen au Pied du Mur ont lancé une initiative autour de la Charte de l'Arbre en novembre dernier lors d'une réunion multi-associative à Mondeville qui a rassemblé une centaine de personnes. Pour continuer sur cette dynamique, un atelier de co-construction de cette nouvelle Charte de l'Arbre aura lieu le mardi 30 mai 2023 prochain, à partir de 19h30 à la Grange aux Dîmes à Ouistreham. Cette rencontre sera l'occasion de discuter autour des éléments et sujets majeurs à traiter dans la future Charte de l'Arbre de Caen la mer, ainsi que sur des actions concrètes en faveur de la végétation en ville. Cet atelier est ouvert à toutes, associations et grand public.

Pour le CREPAN et Caen au Pied du Mur  
Sylvain Girodon

#### Contact :

Louise Pichon pour le CREPAN : [louisepichon35@orange.fr](mailto:louisepichon35@orange.fr) / 07.80.52.68.70

CREPAN - Comité Régional d'Etude pour la Protection et l'Aménagement de la Nature en Normandie  
Maison des Associations, 8 rue Germaine Tillion, 14000 Caen

Tél : 02 31 38 25 60 / Mail : [crepan@gmail.com](mailto:crepan@gmail.com) / Site web : <http://www.crepan.org/>